

Comenzar, querer hablar de este tema, es muy fuerte, hemos vivido desde el '76 con mucho dolor y desesperación, ^{solas y solas} muchas madres ya no están, nos es difícil recordar, volver a vivir tanto dolor, (perteneciendo a las madres ^{compañeras}), pero nuestros hijos merecen el esfuerzo de traerlos a la mente de todos - fueron jóvenes maravillosos con ideales, preocupados por el prójimo, por el país; hubo que aniquilarlos para llegar a esta Argentina de los desocupados -

Yo me pregunto: como sentarse a la mesa con un asesino? - es atroz, sentarse con el asesino de mi hijo y miles de jóvenes más

De que sirve la lista, que contaría como lo hicieron, cuando y donde? nosotros ya sabíamos lo que habían hecho, y buena parte de la sociedad también incluyen los políticos - se blanquearán sus atrocidades, ése es el fin último, está la lista de los represores - asesinos?

Silengo dice: se actúo dentro de las piezas militares, cumplimos órdenes, todo estaba bien, participaron todos por rotación, ¿porque se oculta? - se siente orgulloso, cosa quieren nos vamos a reconciliar, con los que torturaron a conciencia, con sadismo, y ultimaron a nuestros hijos?

Si hay justicia, su lugar es la cárcel

Acepta la sociedad compartir el transporte, los espectáculos, caminando por la calle, junto a quienes ahora reconocen ser los asesinos de nuestros hijos? llegaban próximamente a estar incluidos en las listas de los partidos, como ilustres ciudadanos -

Cuanta cobardía: cuando peregrinábamos por todos los sitios de seguridad, en esa desigual batalla, madres contra uniformados con armas, rogándoles información sobre el paradero de los hijos, contestaban que no figuraba en esa dependencia o cuartel, "seguramente se habrá ido a Europa con alguna chica" nos decían, cuánto cinismo -

Esa vieja Argentina que se aferra a sus flaqueos, para seguir en excusa, ya tiene antecedentes en nuestra historia: como el proceso de "Organización Nacional" con el exterminio de los indios (los desaparecidos del siglo XIX) la democracia que dijeron construir después de la Tercera Tragedia y la Patagonia rebelde y sus víctimas, también los del 1955 con sus bombardeos a Playa de Mayo, la masacre en Trelew, y cuantos crímenes más, y esta vez mostrando de todo sangriento admitiendo su culpa - sera cambio, la ética a políticos preocupados por la lista, para saber donde los enterraron, para tener las madres en lugar donde llorarlos, acaso murieron en un accidente, por enfermedad, los hemos desviado en su salud

como ejemplo, como imagen para los jóvenes, los adolescentes es aberrante, un señor apareciendo en televisión contando las atrocidades monstruosas cometidas y orgullosos como militares por lo hecho

no quiero terminar sin recordar a nuestros seres queridos, relatártelos